



Für die me-sport-Judokas war es ein spannender Start im ersten Turnier diesen Jahres. Die nächste Altersklasse und bei einigen auch höhere Gewichtsklasse sorgten sehr für Spannung. Nachdem es für Sabrina Hosono und Lukas Mayrose nicht so erfolgreich verlief, sammelten die anderen Teammitglieder fleissig Medaillen und Urkunden.

Die Platzierungen:

Kreismeisterschaften U 17:

Vizekreismeister:

Angela Arntz

Jan-Philip Pietschmann

Kreisturnier U 11:

2.: Marie-Christin Hartung

Hartung

Kreisturnier U 14:

2.: Annkathrin Hartung

Hartung

3.: Niklas Klamm

Pokalturnier

"Meister Bergisch Land"

U 17

3.: Angela Arntz

Wo-Men-Cup

U11:

1.: Marie-Christin Hartung

U14:

2.: Annkathrin Hartung

Hartung

3.: Jan-Philip Pietschmann

5.: Lukas Mayrose

U17:

2.: Angela Arntz

Männer:

1.: Michael Hartung

3.: Denis Fahrenwald

5.: Alessandro Avveduto

9.: Andreas Kräntzer





Beim traditionellen Fussballspiel für Judomannschaften am Vatertag in Herne belegten die Judokas unter 16 Teams den 9. Platz.

im Bild v. l.:

Karl-Heinz Hartung, Angela Arntz, Seung-Hwang Giepen, Seung-Rauel Giepen, Giuseppe Gangi und Denis Fahrenwald.

柔道

Bei gefühlten 50 Grad in der Bonner Hardtberghalle wurden unter 380 Teilnehmern in den jeweiligen Klassen die Deutschen Meisterschaften Ü 30 ausgetragen. Bedingt durch die große Teilnehmerzahl waren die langen Wartezeiten natürlich angesichts der Temperaturen schon eine erste Herausforderung. Mit Alessandro Avveduto, Andreas Kräntzer und Karl-Heinz Hartung war auch die Judoabteilung von me-sport vertreten. Nachdem sich Alessandro Avveduto am Vormittag den Titel des Deutschen Vizemeisters gesichert hatte, erkämpfte Andreas Kräntzer kurz darauf die Bronzemedaille. Spannend wurde es am Nachmittag für Trainer Karl-Heinz Hartung. Nach kurzem Finalkampf wurde mit dem deutschen Meistertitel die **Platzierungen komplettiert.**



Ca. 900 Teilnehmer nahmen vom 16. – 18.11. in Sindelfingen an den Judo-Europameisterschaften der Ü 30 teil. Auf 6 Kampfflächen wurde im Glaspalast um Medaillen und Platzierungen gekämpft. Einige EU-Länder schickten komplette Nationalmannschaften ins „Rennen“ und auch viele ehemalige Welt- und Europameister und Olympiateilnehmer wollten es nochmal wissen. Keine leichte Aufgabe für die me-sport-Judokas Alessandro Avveduto, Andreas Kräntzer und Karl-Heinz Hartung, die in ihren Klassen die Plätze 18 (Kräntzer), 11 (Avveduto) und 7 (Hartung) belegten und angesichts der vielen Spitzenathleten mit dem Ergebnis sehr zufrieden waren.

Am 1. Dezember kämpften die me-sport-Judokas als letztes Turnier für dieses Jahr vereinsintern um die 1. Plätze. Für Viele und gerade bei den Jüngsten war es auch die erste Möglichkeit, in kleinerem Stil als bei großen Meisterschaften „Wettkampfatmosphäre zu schnuppern“ und in fairem Kampf zu zeigen, was man schon so „drauf hat“.

In insgesamt 12 Klassen traten die Judokas an, um den jeweiligen Vereinsmeister in spannenden Kämpfen zu ermitteln. Nachdem Annkathrin Hartung, Marie-Christin Hartung, Angela Arntz, Thomas Guist, Jan-Philip Pietschmann ihren Titel aus dem Vorjahr erfolgreich verteidigen konnten, kämpften sich in den anderen Klassen Pia Latusek, Sophia Krüger Tim Battenstein, Julian Battenstein, Jan Sören Augstein, Marvin Lintner und Markus Witthaus als neue Vereinsmeister an die Spitze.

Frank Köster, Alessandro Avveduto und Karl-Heinz Hartung zeigten in der Pause dem Publikum einen Querschnitt durch das Judo. Demonstriert wurde Entwicklungsbandbreite von einer einfachen Anfängertechnik bis hin zu komplexen und aktuellen Wettkampftechniken.

Im Rahmen der anschließenden Siegerehrung konnten sich alle Teilnehmer über Urkunden und die ersten drei Plätze zusätzlich über Medaillen freuen.

Traditionell wurden noch Ehrenpokale verliehen:

Einmal an Marie-Christin Hartung und Jan-Philip Pietschmann für ihre diesjährigen Wettkampferfolge und ein Pokal für Pia Latusek als **jüngste Teilnehmerin an den Vereinsmeisterschaften**.



Mettmann, im Januar 2008

Karl-Heinz Hartung

